

Presidente Uribe pide no desacreditar el cultivo de la palma africana

(Tomado de SNE – Mayo 5)

No desacreditar al cultivo de la palma africana como cultivo alternativo para la erradicación de los cultivos ilícitos y como base para la producción de biocombustibles como el biodiesel, pidió el presidente Álvaro Uribe a los campesinos del departamento de Nariño.

Durante el Consejo Comunitario de Gobierno en esta ciudad, el Jefe de Estado dijo que si la erradicación manual se puede hacer con los mismos cultivos alternativos sería magnífico pues todos los días se necesitan los grupos de erradicadores y sería bueno que se haga el convenio y se les ayude a los campesinos a erradicar los cultivos ilícitos.

"Eso sí, déjenme, respetuosamente, decir que no desacrediten la palma africana, tiene un gran futuro. Este país, que produce poco petróleo, tiene un gran futuro en la producción de biocombustibles, de etanol, de caña, de yuca", señaló.

Agregó que si se desarrolla el biodiesel a partir de la palma, se tendrá una gran posibilidad pues Colombia cuenta con millones de hectáreas en plena sabana para sembrar palma, sin tener que sacrificar una sola hectárea de selva, ni eliminar cultivos agrícolas para la alimentación humana.

"Yo confié que próximamente el ministro de Agricultura (Andrés Felipe Arias) le pueda decir al país, aquí se empezaron a sembrar ya hectáreas de palma africana en Guapi, por un acuerdo entre los consejos comunitarios de compatriotas afrodescendientes e inversionistas, y ojalá eso se extendiera a El Charco", dijo el Mandatario.

Y agregó: "Me decían algunos compatriotas de Nariño, Presidente, pero es que hay campesinos de Nariño que dicen que no siembran palma, que porque la palma africana es de paramilitares. Superemos esa idea".

El Presidente recordó que al inicio de su primer gobierno había 170 mil hectáreas sembradas de palma, este año se llegará a las 400 mil y la meta es que en el 2010 se haya subido hasta las 600 mil hectáreas. "Ahí tiene Colombia un gran futuro y el gran apoyo lo hemos orientado a los campesinos. A quienes se les apoya con el 40% del valor de la inversión y con créditos de largo plazo y a bajas tasas de interés. Yo les voy a pedir a mis compatriotas nariñenses del pacífico, que reconsideren eso y que hagamos los primeros ensayos. Tengan la seguridad que se hacen con toda la transparencia y con toda la vigilancia nacional e internacional". 

Proyecto de la frontera palmera en Indupalma

El pasado 8 de mayo se sembraron las primeras palmas de aceite en el sector de Rosa Blanca del proyecto de la cooperativa Coopsabana de Indupalma. En el primer día se dejaron sembradas 1.400 palmas que equivalen a 10 hectáreas. Posteriormente se continuó con esta labor pues la meta es de 1.300 hectáreas que son las indicadas en esta zona del magdalena medio que están bajo la supervisión de Indupalma y de la cooperativa Coopsabana. Según El Amanecer Indupalmero "es un logro de nuestro gerente general Rubén Darío Lizarralde, de la oficina de desarrollo empresarial, de nuestra oficina de jurídico, y de nuestros amigos de la banca de inversión y otros que de una o otra forma han contribuido con este proyecto".

Colombia con menor competitividad

A las principales economías de América Latina les fue mal este año en un ranking de competitividad que realiza la escuela suiza de administración de empresas IMD, y que mide a 55 países del mundo. Por un lado, Venezuela se ubicó en el último lugar y por el otro, todos los países latinos que se incluyeron en esta lista bajaron de posición. Colombia pasó del puesto 34 al 38 retrocediendo cuatro lugares. Este ranking clasifica a los países según 323 criterios que miden cómo estos crean y mantienen condiciones favorables a los negocios. Además, un tercio de la nota final la otorgan 3.700 empresarios encuestados para tal efecto y al parecer en Latinoamérica las condiciones para hacer negocios se deterioraron.